

GR Fragestunde 15.11.2018, Anfragebeantwortung GRin Ussner

„Ausgaben der Stadt Graz für Infrastruktur in den Bereichen Radfahren, Auto und ÖV“

Infrastrukturkosten umfassen Errichtungskosten von Radwegen, Straßen und Straßenbahnschienen o.Ä. sowie Kosten für sonstige Maßnahmen wie Markierungen, Parkscheinautomaten, Wegweisern, Wartehäuschen u.v.m. Wie dazu die Abteilung für Verkehrsplanung festhält, wurden und werden viele dieser Maßnahmen nicht nur von der A10/8, sondern verteilt über viele Abteilungen des Hauses Graz beauftragt, umgesetzt und bezahlt. So laufen z.B. Straßenbauten tw. über die A10/8, die A10/1 oder die A10/BD, Straßensanierungen erfolgen durch die Holding Graz Services Stadtraum. Eine umfassende Beantwortung der Frage nach den Infrastrukturkosten insgesamt ist daher in der gewünschten Kürze nicht möglich.